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Abstract (en)
Lubricant additives (I) containing, in a carrier oil, (a) 2.5-30 wt.% (based on total additive) of a lubricant component selected from tin(II) or tin(IV)
sulfide, tin trisulfide (Sn2S3) (or mixed tin sulfides), zinc sulphide, bismuth trisulfide (Bi2S3), activated graphite and their mixtures, and (b) 0.1-5 wt.
% metal sulfide such as molybdenum or tungsten disulfide, antimony trisulfide, copper sulfide (CuS and/or Cu2S) iron sulfide (FeS and/or Fe2S3) or
their mixtures, in which the wt. ratio of (a) to (b) = (2.5:1)-(100:1). An independent claim is included for lubricants containing 0.1-5 wt.% (I).

Abstract (de)
Die vorliegende Erfindung betrifft ein Schmiermittel-Additiv, umfassend a) 2,5 bis 30 Gew.-%, bezogen auf das Gesamtgewicht des Schmiermittel-
Additivs, einer Schmierstoffkomponente, die ausgewählt ist unter Zinnsulfid (insbesondere Zinnmonosulfid (SnS), Zinndisulfid (SnS 2 ), Zinntrisulfid
(Sn 2 S 3 ) oder Mischsulfide davon), Zinksulfid (ZnS), Bismuttrisulfid (Bismut-III-sulfid, Bi 2 S 3 ), aktiviertem Graphit und Gemischen davon; b)
0,1 bis 5 Gew.-%, bezogen auf das Gesamtgewicht des Schmiermittel-Additivs, eines Metallsulfids, das ausgewählt ist unter Molybdändisulfid,
Antimontrisulfid, Wolframdisulfid, Kupfersulfid (CuS, Cu 2 S oder Mischsulfide davon), Eisensulfid (FeS, Fe 2 S 3 oder Mischsulfide davon) und
Gemischen davon, wobei das Gewichtsverhältnis von Komponente a) zu Komponente b) im Bereich von 2,5 : 1 bis 100 : 1 liegt. Das Schmiermittel-
Additiv bewirkt eine hohe Stabilität der Suspension der Festschmierstoffe in einem Schmiermittel ohne die Schmiermitteleigenschaften nachteilig zu
beeinflussen.
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